

An den  
Präsidenten des  
Grossen Gemeinderats  
von Steffisburg

Steffisburg, den 23. August 2012

**Interpellation „Japanischer Knöterich“**

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen zu Händen des Grossen Gemeinderates von Steffisburg die folgende Interpellation ein:

Der Japanische Knöterich ist in der Schweiz und weit über die europäischen Grenzen hinaus, zu einer wuchernden Problempflanze geworden. In der Schweiz ist der Verkauf, Anpflanzung und Vermehrung dieser Pflanze verboten. Gemäß Rücksprache mit unserem Förster wurde in Steffisburg der Pflanze vor einiger Zeit „den Kampf angesagt“. In diesem Sommer haben wir am Zulgufer auf der Höhe vom Tennisplatz ein üppiges Vorkommen des Knöterichs festgestellt.

Wir bitten uns folgende Fragen zu beantworten:

1. Wird die Problempflanze in Steffisburg aktiv bekämpft? Wenn ja wie, und mit welcher Methode?
2. Wie und in welchen Zeitabständen wird der Bürger auf die Problematik dieser Pflanze hingewiesen?
3. Wird das Gemeindepersonal (Werkhof) betreffend Problematik dieser Pflanze sensibilisiert und geschult?
4. Wird einer Privatpersonen von der Gemeinde Hilfe angeboten, wenn Japanischer Knöterich festgestellt wird? (Beispielsweise durch Beratung für Bekämpfung).
5. Ist den Bürgerinnen und Bürgern wohl bekannt, dass die Pflanze auf keinen Fall in die Grünabfuhr gegeben werden darf?

Besten Dank für die Beantwortung unserer Fragen.

EDU – EVP Fraktion



U. Badmann



Thomas Schreier  
Bregg

## Überweisung

Die Interpellation wird der Abteilung Tiefbau/Umwelt zur Beantwortung zugewiesen. Die Interpellation ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 17. September 2012, z. H. der GGR-Sitzung vom 12. Oktober 2012 zur Beantwortung zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 10. September 2012).

Steffisburg, 27. August 2012 ef

Gemeinderat Steffisburg

Gemeindepräsident

Stv. Gemeindeschreiber

  
Jürg Marti

  
Christoph Stalder

Kopie an

- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales

## GGR-Sitzung 12.10.2012; Beantwortung

Vorstehende Interpellation der EVP/EDU-Fraktion betr. „Japanischer Knöterich“ (2012/15) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 12. Oktober 2012 im Sinne des Antrages des Gemeinderates beantwortet.

Der Interpellant und Erstunterzeichner, Christian Gerber, erklärte sich von der Antwort als **befriedigt**.

Steffisburg, 12. Oktober 2012 mn

Gemeindeschreiber

  
Rolf Zeller

Kopie an:

- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales (10.061.003)